



Evangelisch-Lutherische
Landeskirche Sachsens

Ev.-Luth. Kirchenbezirk Dresden Mitte
An der Kreuzkirche 6 · 01067 Dresden

An die
Eltern unseres Evangelischen
Kreuzgymnasiums

19. April 2024

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler unseres Evangelischen Kreuzgymnasiums,
wir sind auf der Zielgeraden. In der Hoffnung, dass das, was lange währt, auch wirklich gut wird.

Seit über zwei Jahren sind wir mit der Gründung einer Stiftung als Trägerinstitution für das Evangelische Kreuzgymnasium beschäftigt. Nach vielen Vorabsprachen, besonders mit der staatlichen Stiftungsaufsicht, liegt unser vollständiger Antrag dort (nur) noch zur offiziellen staatlichen Anerkennung der Stiftung vor. Diese ist, so wurde mir versichert, nun wirklich nur noch eine Formsache. Die verwaltungstechnischen Veränderungen, die wir uns damit erhoffen und vorgenommen haben, sind alle vorbereitet und werden in Kraft gesetzt, wenn die offizielle Genehmigung vorliegt. So gehen wir nun davon aus, dass die Gründung der Stiftung zeitnah erfolgt und die Stiftung zum Schuljahreswechsel, also am 1.8.2024 ihre Arbeit aufnehmen wird.

Was ändert sich?

Für die Schülerinnen und Schüler nichts Spürbares.

Für die Eltern auch nichts, was Sie direkt spüren würden.

Für die Personalgewinnung einiges, da wir schneller und direkter an potentielle Lehrerinnen und Lehrer herantreten können und die Arbeitsverträge rascher als bisher ausfertigen werden können.

Für die Lehrerinnen und Lehrer dahingehend etwas, dass wir mit dem Tarif uns zwar weiter an die Kirchliche Dienstvertragsordnung halten werden, aber darüber hinaus eigene Gestaltungsmöglichkeiten gewinnen werden.

Als Vorstände der Stiftung sollen Herr Christoph Ackermann und Herr Sven Böttger bestellt werden. Dies muss in der ersten offiziellen Sitzung des Stiftungsrates noch beschlossen werden.



Wir werden weiter eine christliche, eine evangelische Bildungseinrichtung mit hohem Anspruch bleiben, die sich auch, aber nicht in erster Linie an Leistung, sondern vor allem am christlichen Menschenbild orientiert. Dies ist uns bisher dankbarerweise hervorragend gelungen, wofür ich allen bei uns Beschäftigten meinen besonderen Dank aussprechen möchte.

Die drei Stifter, die Evangelische Landeskirche Sachsens, der Kirchenbezirk Dresden Nord und der Kirchenbezirk Dresden Mitte stehen für das feste Fundament, auf dem all dieses auch in Zukunft stehen wird.

Dass wir miteinander auf einem guten Weg sind, haben ja auch schon die Zeilen von Herrn Ackermann deutlich gemacht, die Sie parallel erreichen werden.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C. Behr', written in a cursive style.

Christian Behr
Superintendent Dresden Mitte und
Vorsitzender des Schulausschusses
des Evangelischen Kreuzgymnasiums